

BOLETÍN DE PRENSA No. 463 -->>

Durante el concurso se abordaron temáticas relacionadas a noticias falsas y paridad de género en materia electoral.

El grupo representativo de la UAA estuvo conformado por alumnos de Derecho, y de Ciencias Políticas y Administración Pública.

Estudiantes de la Universidad Autónoma de Aguascalientes obtuvieron el segundo lugar en la primera Competencia Nacional de Debate sobre Derechos Políticos, durante la cual se abordaron temáticas como paridad de género en materia electoral, jurisprudencia y resolución de problemáticas relacionadas con noticias falsas (*fake news*).

Este grupo estuvo conformado por Caridad García Terán, Melissa Mares Ortiz y Marco Polo Ortiz Carlos, estudiantes de Ciencias Políticas y Administración Pública, así como por Arturo Segura Jiménez de la licenciatura en Derecho; quienes recibieron una suscripción a la Biblioteca Virtual de Tirant lo Blanch como premio y una dotación de libros.

Al respecto, Claudio Granados, catedrático del departamento de Derecho y asesor de este equipo, comentó que estos logros se deben a la preparación e iniciativa de los alumnos, quienes cuentan con una formación académica sólida que les permitió demostrar sus conocimientos y habilidades argumentativas frente a grupos de otras instituciones de educación superior.

Además, señaló que la participación de los estudiantes en este tipo de actividades les permite desarrollar un trabajo interdisciplinario que potencializa los objetivos de los programas educativos de la Institución, pues además de requerir la aplicación del conocimiento adquirido en las aulas se les solicita incursionar en temáticas de actualidad que requieren de la atención de diversos profesionistas, como los derechos políticos, lo cual les exigió una constante preparación teórica, metodológica y de casos.

De esta forma, el asesor enfatizó que los estudiantes llevaron una preparación durante aproximadamente tres meses por medio de reuniones presenciales y virtuales, donde compartían sus dudas, perspectivas, y exponían sus argumentos para afinarlos, preparándose para las fases de este certamen nacional.

Cabe mencionar que este primer debate nacional fue realizado en la Universidad Autónoma de

Coahuila y la posición alcanzada por los estudiantes les abrirá espacios de incursión profesional y fomentará en otros estudiantes su participación en competencias de esta índole para forjar habilidades argumentativas, de análisis y evaluación.

